



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	41	23/06/2022	LEGISLATIVO

Lamentan negativa a cambiar estrategia

# Señala oposición a AMLO más de 121,000 asesinados

Rolando Ramos  
rolando.ramos@eleconomista.mx

El tema de la seguridad pública motivó el debate en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Senadores y diputados federales de la oposición criticaron la estrategia en la materia instrumentada por el gobierno federal, mientras que sus pares del partido del gobierno alabaron las medidas gubernamentales en curso para "pacificar el país".

Desde la tribuna, el diputado federal petista Gerardo Fernández Noroña fue claro y directo:

"Estoy convencido que hay que cambiar el sistema económico para ir de fondo a las causas fundamentales que están generando esta violencia y, mientras eso se da, estoy convencido también que deberíamos abrir una discusión sobre la legalización de todo tipo de drogas".

Es evidente, abundó, que mientras no se quite a los narcotraficantes "el poder económico que genera la venta ilegal de las drogas, que además genera un poder militar impresionante, estamos imposibilitados de llegar al fondo".

La senadora Gina Andrea Cruz Blackledge (PAN) calificó de inconcebibles las balaceras de la semana en Michoacán, Guerrero, Chihuahua, Hidalgo y San Luis Potosí.

"Son el claro ejemplo de la claudicación del Estado, con más de 121,000 personas asesinadas este sexenio; ya es el más violento que hemos vivido en los últimos tiempos".

Sin considerar, dijo, las más de 100,000 personas desaparecidas y la "cuenta dolorosa de 10 mujeres asesinadas y una masacre en promedio cada día".

Pese a que México ha llegado a niveles récord, por causa de "la fallida estrategia presidencial", lamentó, el mandatario mexicano ya ha anunciado una y otra vez que "la mal llamada estrategia de seguridad no cambiará. Esa es una pésima noticia para todas y todos los mexicanos".

Por el PRI, el diputado federal Eduardo Zarzosa lamentó y calificó de pena ajena que los legisladores morenistas y aliados quieran "defender lo indefendible" y "tapar el sol con un dedo", argumentando que "las cosas están muy bien, que vivimos en un país feliz, feliz".

El mes de mayo pasado terminó como el de mayor número de homicidios en lo que va del 2022, según datos del Secretariado Ejecutivo.



Tras el asesinato de dos sacerdotes en Chihuahua, legisladores de la Comisión Permanente discutieron la inseguridad en México.

FOTO: ESPECIAL